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Kleine Anfrage Fraktion SVP/JSVP (Simon Glauser, SVP): Eisbahn auf 
dem Bundesplatz: Wie sieht es mit der Ökobilanz aus? 
 
 
Die in diesem Winter erstmals auf dem Bundesplatz eingerichtete Eisbahn erfreut sich reger 
Benutzung durch Jung und Alt. Trotz der durchaus positiven Ausstrahlung für unsere Stadt 
und der willkommenen Belebung des Bundesplatzes stellt sich die Frage nach der ökologi-
schen Verträglichkeit dieser Einrichtung. 
 
Gerne möchte ich deshalb vom Gemeinderat wissen, 
 
1. wie es sich mit der Ökobilanz der Eisbahn auf dem Bundesplatz verhält? 
2. wie sich der Energieverbrauch des Betriebes zum Energieverbrauch bereits früher durch-

geführter Anlässe (City-Sprint) verhält? 
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